

SPENDENAUFBRUF!!!

Unterstützung im Fall

“Ermordete Mutter von Quad Ifrane”



Unfassbar groß muss die Traumatisierung sein, wenn man den Kopf seiner enthaupteten Mutter findet. Genau das ist vor kurzem Aischa passiert, einem 8-jährige Mädchen aus Quad Ifrane.

Es wurde viel über den Fall berichtet. Aber was passiert nun? Erhält die Familie Unterstützung? Wird sie ihrem Schicksal überlassen? Der Großvater des Mädchens hat Krebs und benötigt ebenfalls Unterstützung. Wir haben beschlossen, uns ein eigenes Bild zu machen und sind hingefahren. In der Tat: Leider fehlt jegliche nachhaltige Unterstützung. Helft jetzt mit, damit Aischa mit ihrem Leid nicht alleine gelassen wird!

Spende jetzt oder übernimm eine monatliche Patenschaft!

Aischa braucht unsere Unterstützung.

Unser Vorhaben für eine nachhaltige Verbesserung:

- > Sicherung der Betreuung des Mädchens
(Ihre Mutter war alleinerziehend. / Wir werden der Tante helfen, Aischa großzuziehen.)
- > Psychologische Betreuung der Familie, um das Trauma zu verarbeiten
- > Unterstützung bei der medizinischen Versorgung und Betreuung des krebserkrankten Großvaters
- > Existenzsicherung (inkl. Wohnraum, Existenzgründung für die bedürftige Tante und Schulbildung)



Spendenkonto

Sparkasse Mainz

IBAN: DE71 5505 0120 0200 0111 87

BIC: MALADE51MNZ

Paypal: kontakt@rif-khv.com

Verwendungszweck: Aischa Ifrane



HILF BITTE MIT! ÜBERNIMM JETZT EINE PATENSCHAFT ODER SPENDE!!!